
 lohnt der kauf einer GTX 780 Mac für den
Hackintosh?
Erledigt
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@Rasselkopp Mit Deiner Grund-Annahme gehst Du schon in die richtige Richtung: die 780er ist
dank Kepler-Chip seit OS X 10.9.5 voll ins System integriert und auf keine fremde Webdriver-
Unterstützung angewiesen.Das ist ein großer Vorteil bei jedem System-Update.
Mit Deinen beiden letzten Annahmen liegst allerdings Du falsch: Nvidia hat in der vergangenen
Woche eine neue Pascal-Titan-xp-Karte vorgestellt und dabei neue Mac-Treiber für die Pascal-
Karten angekündigt. Und eine neue Serie von Quadro-Karten mit Pascal-Chip vorgestellt, für
die eben diese Treiber ja auch eigentlich gebraucht werden..
Ich finde den Preis dieser zwei Chip-Generationen alten Karte in 6-GB-Version allerdings dann
doch etwas übertrieben. Der war sicher vor der Ankündigung der neuen Pascal-Treiber
ausgelobt worden..

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31020-lohnt-der-kauf-einer-gtx-780-mac-f%C3%BCr-den-
hackintosh/?postID=309738#post309738

https://www.hackintosh-forum.de/index.php/User/36041-Rasselkopp/
http://www.nvidia.de/graphics-cards/geforce/pascal/titan-xp/
https://9to5mac.com/2017/04/06/nvidia-titan-xp-beta-pascal-drivers-mac/
http://www.nvidia.de/object/quadro-graphics-with-pascal-de.html
https://blogs.nvidia.com/blog/2017/04/06/titan-xp/
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31020-lohnt-der-kauf-einer-gtx-780-mac-für-den-hackintosh/?postID=309738#post309738
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31020-lohnt-der-kauf-einer-gtx-780-mac-für-den-hackintosh/?postID=309738#post309738

